



Nouveau au Vtt Fun Club, la section Enduro...

Pour cette saison, Catalin NACHE et Paul Hermès ont une réelle volonté de dynamiser une section enduro un peu en veille. Paul Hermès s'occuperait plus de la partie loisirs et initiation, et donne rendez-vous aux amateurs adultes, et jeunes à partir de juniors à 14 H chaque samedi au plateau de Malzéville près de l'antenne, avec l'assistance d'experts : Sylvain Figel, Pierrick Huet, qui donnent

conseils avisés et démonstrations impressionnantes.

Catalin prendrait en charge les inscriptions sur les compétitions, avec une participation financière du club - pour ceux qui portent bien sûr le maillot du club sur les compétitions.

Pour information, dans le club, il y a Corentin MACINOT, cadet et crossreur

talentueux, qui est sponsorisé par Jérôme Clementz et participe aux Coupes de France. Même Laurine, sa soeur jumelle a participé à la dernière manche de Coupe de France enduro à Val d'Isère. Plus facile que la descente pure, mais nécessitant tout de même la «caisse» l'enduro semble accessible à un certain nombre de vététistes non attirés par la compétition en cross-country.

